

にしごがづか通信



令和4年8月10日 西御願塚自治会

始めて経験する年に2回の梅雨? 早々と梅雨明けしたのはいいけれど、再びやってきた長雨に うんざりの毎日でしたが、2度目の梅雨明け(宣言はありませんでしたが・・・)と共にやってき たのは猛暑の毎日でした。コロナ対策だけでなく熱中症対策も必要な今日この頃ですが、自治会員 の皆さまに於かれましては如何お過ごしでしょうか?

今年は櫓も新調し、地域の方々と共に楽しみにしていた鈴原まつりが中止となり、少々さみしい 夏となりましたが、ラジオ体操は天気にも恵まれ全日実施できました。自治会ではこれから秋を迎 え、地域交流バスツアー、長寿お祝いの会に向けて準備に入っています。

皆さまにはこれらの行事に積極的にご参加頂き、地域の輪を広げることで安全・安心な町づくり にご協力をお願い致します。

☆花壇の花植えを行ないました 7月2日(土)

今年は、サルビア・ファリナセアと定番のポーチュラカを植えました。サルビア・ファリナセア

は、種類が多いサルビアの中でもひときわその青い色で目を引くことからファンも多い品種と言われています。今回は青色だけでなく白色の品種も植えました。猛暑が続く今年の夏ですが、初めての花だけに無事育ってくれるか、気になるところです。





☆天候に恵まれたラジオ体操 7月21日(木)~31日(日)

今年のラジオ体操は天候にも恵まれ、11日間1度も雨天中止することなく無事終了しました。新型コロナの感染防止に気を配りながらの開催で、参加者も例年の半数を下回る状況でしたが、皆さん朝から元気いっぱいに体操で汗を流していました。神戸育ちの私にとってラジオ体操第1は体が覚えていますが、第2はまったく・・・。毎年、皆さんの前で思い出しながら体操をするのが心苦しい私でしたが、今年は南中生の強い味方が現れ大助かり。来年も来てくれたら嬉しいな~あ。







